



*E*n un reino de nadiesabedónde,
no me pregunten, que no sé nicuándo,
todos los lunes había alfombras rojas:
la corte festejaba los cumpleaños.



Un lunes de esos y ya, desde temprano,
mal se sentía la prince FlordeRosa:
es que las fiestas de palacio ponen
a todas las princesas muy nerviosas.



Sus doncellas llegaron, la enjuagaron
con gotas de rocío del jardín,
le trenzaron el pelo con luciérnagas,
le alcanzaron calzones de jazmín,





Una falda rosada con manijas,
un corsé con el cuello arrepollado,
zapatos de tacón con escalones,
y sombrerito en pico y emplumado.